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12月議会開会中（12/1～12/22）　　　　中継をご覧ください！
No.35

2020.12.7

あ　か　　ぼ　し

☞赤星ゆかり議員

富山市議会

☞小西 直樹議員
な　お　　　き

ぜひ！

☞６階の「日本共産党」控室で質問原稿などお渡しできます。
富山市議会インターネット中継（生・録画）
ケーブルテレビ生中継をごらんください。 検索←←

一般質問のお知らせ

【質問の要旨】　一問一答方式（30分）
１、新型コロナ感染症対策について
（１）感染者の経路を追いかける「点と線の検査」だけでなく、
感染急増リスクのある業種や地域に積極的な「面の検査」を行
い、無症状の感染者を発見・隔離することが必要ではないか。
（２）クラスターの発生など感染者の大量発生時に、追跡調査
など必要な対応のとれる保健所の体制強化について問う。
（３）介護施設では新型コロナウィルス感染症対策とともに利
用抑制による大幅減収が経営を直撃している。「介護の持続化
給付金」を制度化し市独自に支援することが必要ではないか。

２、生活保護について
（１）昨年12月末、今年の４月末、10月末の生活保護世帯数
と人数の推移、また 10月末での年代別に人数を問う。
（２）今年度の新規開始世帯のうち、コロナの影響（例えば解雇
されたなど）によるものは何世帯か。
（３）申請から決定まで１４日以内となっているが、「申請した
い」との意思を確認すれば、申請書や調査書類を窓口で渡し、
書いた書類を持参してもらって聞き取る方法が、決定を迅速
に行うことになるのではないか。
（４）社会福祉協議会からの緊急小口資金などの貸付申請も、
ワンストップで行うことができないか。

３、富山市天文台の休館について
（１）天文台の役割についてどのように考えているのか。
（２）修理費に１億円と新聞記事にあったが、見積金額を問う。
（３）今年度市教委発行の “富山市の教育 ”に「公開天文台と
して国内有数の大型天体観測望遠鏡を備え観測条件の良い古
洞池周辺で天体観測などの体験を通して宇宙への夢を育む」
とある。報道では「2022年以降に市中心部で天体観測施設を
新設」とあるが、高額な新設費用もかかり矛盾があるのでは。
（４）天文台の復活使用について、市長の見解を問う。

４、教職員の過重勤務の軽減について
（１）緊急スクールサポートスタッフの配置状況は。
（２）学習指導員の配置状況を問う。
（３）教職員の慢性的な過重勤務の解消に大きな役割を果たし
ているスクールサポートスタッフ、学習指導員の配置をコロ
ナ禍後も継続すべきと考えるが見解を問う。

【質問の要旨】　一問一答方式（45分）
１、小・中学校の再編について
（１）小・中学校の「望ましい学校規模（学級数）小学校で 12～
18学級、中学校で９～18学級」の具体的な根拠を問う。
（２）新型コロナ感染拡大のもとで少人数学級の実現が求めら
れているが、「本市における望ましい学級人数」の根拠は。
（３）「義務教育学校」のメリット・デメリットについて問う。
（４）「複式学級校」を優先的に再編すべきとしているが、地域
の納得と合意を大切に進めるべき。基本的な見解を問う。

２、消防法改正と高齢者施設等の
　　スプリンクラー設置について
（１）平成25年の消防法令改正の趣旨について問う。 
（２）サービス付き高齢者向け住宅のスプリンクラー設置状
況、及び設置しなくても認められるのはどのような場合か。
（３）建築確認申請時にスプリンクラー設置が計画されていな
がら、取りやめになったケースはあるのか問う。

３、ロタウイルス予防接種について
（１）10月からの国の無償化の対象とならない、コロナ禍のも
と７月までに生まれた子にも何らかの支援を。

４、給食の食材の地産地消推進について
（１）保育所でのニュージーランド産脱脂粉乳は県産牛乳に。
（２）学校給食の輸入もの野菜は、県内や国内産地から調達を。
（３）輸入小麦が原料のパンや麺から除草剤「グリホサート」の
成分が検出される。国産小麦や県産米粉に切り替えるべき。

５、公共交通政策について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　【→裏面に続く】

午前11:10頃
　　　からの予定

12/8（火）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午前11:10頃
　　　からの予定

12/8（火）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午前11:10頃
　　　からの予定

12/8（火）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午前11:10頃
　　　からの予定

12/8（火）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）

少し早めの時間をご案内しています。
質問開始時間が前後する場合もあります。

少し早めの時間をご案内しています。
質問開始時間が前後する場合もあります。
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一般質問のお知らせ

【質問の要旨】　一問一答方式（45分）
５、公共交通政策について
（１）地鉄不二越上滝線への路面電車乗り入れについて市は態
度をはっきりさせ、上滝線の利用促進に本腰を入れるべき。
（２）朝菜町駅、上堀駅の東側からのアクセス改善早期実現を。
（３）コロナの影響で、コミュニティバス、地域自主運行バスな
どの利用が激減し、運行継続が危機的状況。住民の足の確保の
ために市が積極的に支援を。
（４）「まいどはやバス」は運賃を２倍に値上げ、２ルート統合
では利便性が損なわれ利用がさらに減る。方針を見直すべき。
（５）堀川南コミュニティバスは南富山駅前での長い時間待機
時間を活用して他のルート開設など、市は専門家の意見も含
め、助言や支援を。
（６）地域自主運行バスが実施できる地域はごく限られてい
る。バスやデマンド交通など市全域の交通不便地域を見わた
して市として責任を持って住民の移動の自由を保障する交通
政策に切り替えが必要ではないのか。市長の見解を問う。

６、市営住宅等の指定管理について
（１）市営住宅の入退居相談や手続きの窓口はどうなるのか。
（２）家賃の徴収方法や窓口について変更はあるのか。
（３）住宅の修繕依頼などへの迅速な対応が可能なのか。

午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）
午後４:20頃
　　　からの予定

12/10（木）

少し早めの時間をご案内しています。
質問開始時間が前後する場合もあります。

　【→オモテ面からの続き】

呉羽小学校でのある日の給食
（市直営時）

←富山市の学校給食に提供されている食パンです。
　原材料の小麦は、カナダ・アメリカ産です。

　富山県学校給食会からサンプルをもらい、
　11月 30日、「農民連食品分析センター」に送りました。
　除草剤の成分「グリホサート」の検査を依頼しました。

　富山市は現在、米飯給食が週４回、パンや麺が１回です。

←富山市は学校の給食室内で調理する人の民間委託を進めてきました。
　日本共産党は、委託前、委託後、給食の視察を重ねてきました。
　民間委託後は正社員が２～３人で、未経験や経験の浅いパートさんを
　多めに雇うことがわかっています。
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